



## ● RECONOCIMIENTO AL TEPJF

CLAUDIA SHEINBAUM

Mayoría calificada no significa dictadura. 'Eso es falso'. [PÁG. 40](#)

## AMLO FELICITA A AUTORIDADES ELECTORALES

# Niega Sheinbaum que la mayoría calificada sea igual a una dictadura

La presidenta electa reconoció la decisión tomada por el INE y el Tribunal Electoral

✓ TRANSICIÓN 2024

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum, presidenta electa, rechazó que, una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó la mayoría calificada para Morena y

aliados en la Cámara de Diputados, se esté dando una dictadura.

“Es falso (que sea dictadura), ¿quién ha luchado por la democracia siempre? Nosotros. Nosotros luchamos en contra de los fraudes electorales, luchamos por que México sea un país democrático; desde joven luché por la democracia en la universidad, en los sindicatos, por la democracia electoral, en contra de los fraudes”, expresó.

Recordó el caso de la aprobación de la reforma energética en 2013, en el gobierno de Enrique Peña Nieto. “Cuando deciden la reforma energética, que fue una reforma en contra del pueblo de México, porque en aquel momento las encuestas no les daban la razón, el pueblo no quería, no dijeron nada y fue una mayoría que privatizó Pemex y Comisión Federal de Electricidad (CFE)”.

Además, la morenista externó un reconocimiento a la autoridad electoral por validar las bancadas de Morena, PT y PVEM.

“Un reconocimiento a los magistrados del Tribunal Electoral, a pesar de presiones y de todo lo que recibieron cumplieron con la ley, y con lo que dice la Constitución, porque es falsa la idea de que hay esta

sobrerrepresentación. En realidad, lo que hizo el Consejo del INE y lo que hizo ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) fue cumplir con la ley, eso es muy bueno y mi reconocimiento”.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador también se congratuló con las decisiones del INE y el TEPJF. “Todo va marchando bien, se va cumpliendo la voluntad de los ciudadanos expresada en la elección y en el marco de las normas”, dijo.

“Merecen una felicitación los consejeros, los magistrados, porque han estado sujetos a presiones, imagínense los oligarcas corruptos acostumbrados a imponerse siempre con trampas, con dinero con manipulación de los medios... Pero resistieron (...) merecen un reconocimiento”, agregó en su conferencia de ayer.

Con la validación del Congreso de la Unión, Morena y aliados tendrán 364 curules, lo cual les da la mayoría calificada, y en el Senado, la alianza Juntos Sigamos Haciendo Historia contará con 85 escaños –con los dos perredistas que se sumaron–, y está a un senador de conseguir la mayoría calificada.



REACCIÓN. Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México, ayer.



Nosotros luchamos en contra de los fraudes electorales, luchamos por que México sea un país democrático”

Claudia Sheinbaum Presidenta electa

ESPECIAL